



Initiative Mitarbeitergesundheit

Auf Initiative der Wirtschaftsförderung Bad Homburg haben sich im Jahr 2007 Bad Homburger Unternehmen aus verschiedenen Branchen und unterschiedlicher Größe zum Arbeitskreis Mitarbeitergesundheit „mir geht's gut – Fit im Job in Bad Homburg“ zusammengefunden.

Das Ziel ist die Kooperation bei betrieblichen Gesundheitsmaßnahmen.

Der Arbeitskreis trifft sich zwei- bis dreimal im Jahr bei den beteiligten Unternehmen. Die Treffen dauern i.d.R. 2 Stunden, die Wirtschaftsförderung organisiert und moderiert.

Auf der Agenda stehen Erfahrungsaustausch und Konzeption firmenübergreifender Angebote für MitarbeiterInnen, ergänzt durch Vorträge externer Experten.

So wurden in den letzten Jahren für die MitarbeiterInnen der beteiligten Unternehmen diverse Sportangebote (z.B. Schnupperstunde „Nordic Walking und Joggen“ für Anfänger und Interessierte) und Vorträge entwickelt und umgesetzt.

Zur Zeit treffen sich folgende Unternehmen: Fresenius, Lilly Pharma, SimCorp, MagnaPowertrain, Taunus Sparkasse, Milupa, Bridgestone, Miller Leasing, Stadtverwaltung Bad Homburg. GOPA und Epos Health Management haben ihr Interesse bekundet.

Der Arbeitskreis freut sich über die Beteiligung weiterer interessierter Bad Homburger Unternehmen. Lernen Sie den Arbeitskreis bei einem der nächsten Treffen kennen – wir laden Sie gerne dazu ein.

Kontakt

Gerne stehen wir Ihnen für weitere Informationen zur Verfügung.



Wirtschaftsförderung

Tech. Rathaus Zimmer 276
Bahnhofstraße 16 - 18
61343 Bad Homburg v.d.Höhe

Birgit Hansen

☎ 06172/100-6151

Birgit.Hansen@bad-homburg.de

01.12.2015